

# 武山小だより



令和元年8月28日 NO.7

横須賀市立武山小学校

横須賀市太田和3-1-1

TEL 046-856-3126

FAX 046-856-3543

発行者 長島智仁

暑く長い夏休みが終わり、武山小に子どもたちの元気な声が戻ってきました。まだまだ残暑が続きます。夏休みの一日一日の積み重ねが、子どもたちの笑顔から感じられます。ご家庭や地域で充実した夏休みを過ごしてきたのでしょうか。ご協力感谢您いたします。学校では、実りの多い前期後半をめざして、職員一同気持を引きしめ、しっかりと取り組んでいきます。よろしく願いいたします。ご家庭でも子どもたちの体調管理と生活のリズム作りをお願いいたします。

## 規則正しい生活リズムをつくりましょう

夏休みが終わり、生活のリズムを取り戻すことが大切なこの時期。朝ご飯をしっかりと食べることはとても大切なことです。特に、朝ご飯を食べることで脳の栄養であるブドウ糖が得られ、集中力や学習能力が高まるそうです。睡眠時間は十分取れているでしょうか。夜遅くまでテレビを見ていたりゲームをしていたりしていないでしょうか。睡眠時間がたりないと、朝ご飯をおいしくいただくことができないそうです。“早寝・早起き・朝ご飯”を合言葉に、規則正しい生活習慣をつくり、残暑厳しいこの時期を乗り切りましょう。

## まだまだ暑い日が続きます 熱中症に注意しましょう

しばらくの間は、蒸し暑い日々が続きます。熱中症対策として適度に水分をとることは大切です。水筒を持たせていただくことも良いと思います。持たせていただくときは、中身や衛生面についても十分な配慮をお願いいたします。また帽子をかぶったり、ハンドタオルでこまめに汗を拭いたりすることも効果があります



### 学校での熱中症対策について

- ・体育館に熱中症計を設置しています。また4台の大型送風機と換気扇を使って空気の循環を行い、体育館内の温度を下げています。
- ・1日に3回、熱中症計を使って熱中症指数を測定しています。朝会・体育・休み時間の外遊び、学級活動・集会等、実施当日に熱中症が危惧される場合は、児童の安全を第一に考え、延期または中止をすることがあります。ご理解をお願いいたします。

## 秋の校外学習のお知らせ

学年	実施日	行き先 (予定)
1年・2年	10/21 (月)	よこはま動物園ズーラシア
3年	11/14 (木)	三浦半島方面
4年	11/22 (金)	はまぎんこども宇宙科学館・ランドマークタワー
5年	調整中	
6年	10/15 (火) ~ 16 (水)	日光修学旅行
あおぞら	11/5 (火) ~ 6 (水)	宿泊学習 (三浦YMCAグローバル・エコ・ヴィレッジ)

※5年生の予定は決まったら学年だより等でお知らせいたします。

## お知らせ

- ・学校だより5号 (7月12日発行) では9月17日 (火) が早5・6時間となっていました、通常の時間割に変わりましたのでお知らせいたします。よろしく願いいたします。

## 5年生キャンプ 三浦YMCAグローバル・エコ・ヴィレッジ

7月10日～11日の2日間、5年生のキャンプが行われました。目的地は「三浦YMCAグローバル・エコ・ヴィレッジ」です。子どもたちの行いのよさでしょうか、梅雨空の合間二日間だけ良い天気にも恵まれました。1日目はソレイユの丘での活動、ジャブジャブ池ではびっしょりになるくらい思っきり遊んだようです。

夜はキャンプファイヤー。暗闇の中でキャンプファイヤーの炎が赤々と燃え上がり、懐中電灯のスポットライトを浴びたクラス毎の出し物でおいに盛り上がりました。最後は先生方が演奏を披露。思い出に残るキャンプファイヤーになりました。

夜は、部屋の友だちと楽しく語りあい、とても盛り上がり、友情も深まりました。



2日目のメインプログラムは、昼食のカレーライス作り。取材にいらしたPTA広報委員のお母さん方にもお手伝いいただきました。

かまどに火をおこす係。カレーの具材を切る係。ご飯を炊く係等。みんなで協力しておいしいカレーライスが完成し、みんなで仲良くいただきました。

あっという間に過ぎた二日間のキャンプ。子どもたちにとって何事にも代えがたい貴重な体験となったと思います。このキャンプを通して、みんなで協力して一つのことを成し遂げることの難しさや楽しさを体験してくれたことと思います。キャンプで学んだことが、これからの学校生活や高学年としての自信・自覚につながってほしいと願っています。

事前の準備にご協力いただきました保護者の皆様ありがとうございました。

### 新学習指導要領完全実施に向けて

令和2年度に新たな学習指導要領が完全実施されます。3～6年生の外国語の時間数が増えるなど、授業時数が増加されます。また、授業も今まで以上に子どもたち一人ひとりが学習課題に対して自分の考えをもち、クラスメイトとの対話を通して自分の考えを振り返り、広め深めるスタイルになってきます。完全実施に向け、小学校では昨年度と今年度を移行期間とし、準備を進めています。この夏休みには、横須賀市の全教員を対象とした横須賀市小学校教育課程研究会が開かれ、教科・教科外に分かれて、研修に参加しました。それぞれの研究会で得られたことは、環流会として校内で共有しました。



### 5年生の田んぼのお米 すくすく育っています

とても暑い夏休みでしたが、5年生が育てている武小のお米は、夏の猛暑にも負けずに背丈も伸びすくすくと元気に育ち、稲穂もついてきました。お米名人の方々にもご協力いただき、水が枯れないようにしっかりと水の管理をしてきました。これからの学習が楽しみです。

お願い ～通学路について・放課後の地域での遊びについて～

・決められた通学路以外の道を通って通学しているお子さんがいるようです。危険ですので、ご家庭でもご指導をお願いいたします。

・学校が終わってから、地域の公園や武コミュニティセンターなどに遊びに行く子どもたちも多いと思います。公園や武コミュニティセンターは、それぞれ利用の仕方や遊び方のルールがあります。遊ぶときは、使用のきまりやルール、自転車の置き方などをしっかりと守って、公園や施設を使う地域の方々や近隣に住んでおられる方々の迷惑にならないよう、ご家庭でもご指導ください。また、5時の合図（横須賀市歌）が聞こえたら、遊びをやめて家に帰りましょう。学校から帰宅した後、お子さんが「どこで」「だれと」「どんな遊びをしているか」をご家庭でも知っておいていただくと安心です。よろしくご指導いたします。